

JOURNÉE NATIONALE DU SOUVENIR PENITENTIAIRE

secretariat.federation@ufap.fr

Pantin, le 22 Septembre 2024

La journée du 22 septembre est désormais dédiée au souvenir et au recueillement en hommage aux personnels pénitentiaires morts en service ou blessés en mission.

Quatre mois après la tragédie d'Incarville, la sonnerie « *Aux Morts* » constituera cette année un moment particulièrement fort en émotions, un moment de recueillement profond et particulier pour chacune et chacun d'entre nous, en souvenir de nos camarades tombés en service pour la France.

L'UFAP UNSa Justice réitère son soutien indéfectible et témoigne sa profonde affection aux familles, proches et amis d'**Arnaud** et **Fabrice**, lâchement exécutés dans l'exercice de leur mission, le 14 mai dernier.

Toutes nos pensées fraternelles accompagnent également *Arnault*, *Damien* et *Nicolas*, grièvement blessés lors de cette attaque, leurs familles et leurs proches. Vous avez notre soutien sans faille pour surmonter les moments très durs que vous traversez et les épreuves très difficiles que vous rencontrez.

Grégory, agent de l'ERIS de Lille, *Houari*, agent du PREJ de Béziers et *Claude*, Premier surveillant à Orléans-Saran allongent la trop longue liste de nos morts au service de la République!

L'UFAP UNSa Justice n'oublie pas les familles et proches de *Nicole COMTE*, infirmière et de *Guy GIRARDOT*, surveillant, sauvagement assassinés le 21 septembre 1971 à la maison centrale de Clairvaux. Nos pensées vont aussi vers les familles et proches de *Marc DORMONT*, surveillant, décédé des suites de ses blessures lors de l'évasion de 9 détenus depuis le même établissement le 11 septembre 1992. Enfin, souvenons-nous de *Francis CARON*, surveillant, tué à coups de barre de sondage par un détenu à « haut risque », le 15 août 1992 à la maison d'arrêt de Rouen.

À JAMAIS DANS NOS COEURS ET NOS MÉMOIRES!

L'UFAP UNSa Justice leur rend respectueusement hommage et honore humblement la mémoire de ces enfants de la République, morts au service de la Nation. Les personnels pénitentiaires, par leurs missions de garde et de réinsertion, contribuent quotidiennement à la sécurité, la paix sociale et l'équilibre sociétal de notre pays. Ces missions ne sont pas sans risque ni danger : Nicole, Guy, Francis, Marc, Claude, Houari, Grégory, Arnaud et Fabrice ont fait le sacrifice ultime pour les accomplir.

NE L'OUBLIONS JAMAIS!

L'UFAP UNSa Justice adresse également, son soutien et sa sympathie aux personnels pénitentiaires ayant été victimes de violences dans l'exercice de leurs missions ou en raison de celles-ci et aux agents blessés en portant secours à un détenu en danger ou s'étant mis volontairement en danger.

TOUTES ET TOUS ÊTES DES HÉROS, DES HÉROS DU QUOTIDIEN!
SOYEZ FIER-ES DE CE QUE VOUS ÊTES ET DE CE QUE VOUS FAITES!

Le Secrétaire Général, Emmanuel CHAMBAUD

